

Nikolausabend der katholischen Kita St. Martin in der Begegnungskirche in Köllerbach

Am 05. Dezember fand der traditionelle Nikolausabend der katholischen Kita St. Martin in Köllerbach statt. Dieser wurde dieses Jahr zum ersten Mal in der Begegnungskirche gefeiert.

Im Rahmen des **lebendigen Adventskalenders** der Kita und der Kirchengemeinde trafen sich Kinder, Familien, Mitarbeitende und Freunde der Kita, um sich an das Leben und Wirken des heiligen Bischofs Nikolaus zu erinnern, der orientiert am Vorbild Jesu, anderen Menschen in Not geholfen hat.

Eine wunderbare Tradition, die es wert ist, aufrecht erhalten zu werden und die zur Nachahmung einlädt. Zum Besuch des Nikolauses wurde gemeinsam gesungen, eine Nikolauslegende erzählt und dieser gelauscht, es wurden von den Kindern Gedichte vorgetragen und zusammen musiziert.

Ein besonderer Abend der Begegnung miteinander, des gemütlichen und friedlichen Beisammenseins, des Feierns der Gemeinschaft mit GOTT und der Welt.

Schön war's! Und schön, dass Ihr da wart.

Freut Euch auch auf weitere Aktionen im Rahmen des lebendigen Adventskalenders der katholischen Kita St. Martin und in Köllerbach, denn auch dort gibt es Gelegenheit, Gemeinschaft in wunderbaren vorweihnachtlichen Aktionen miteinander zu erleben.

Kommt gerne vorbei und bringt Euch mit ein... Wir freuen uns auf Dich und Deine Lieben...

Es grüßt Euch alle von Herzen das Team der katholischen Kita St. Martin